

東寺方だより



令和5年度夏休み前号
令和5年7月21日
多摩市立東寺方小学校



～いよいよ夏休みを迎えます～

校長 伊藤 智子

連日の太陽の恵みで、植物がぐんぐん育っています。4年生が育てているヘチマもツルレイシも次々と黄色い花を咲かせ夏の畑を一段と鮮やかに彩っています。

先週、多摩第二小学校から譲り受けた三陸の「ど根性ひまわり」の苗もすくすくと育っています。となりの畑ではもうすでに大きなひまわりが背も高く天に向かって伸びています。こま学級の前の花壇には、おいしそうなミニトマトやキュウリ、ピーマンが実っています。2年生の畑も豊作です。酷暑とはいえ、夏の光は本当に恵みのそして生命の息吹を感じます。日差しがあまりに強いため1年生の花壇にある朝顔は、下葉が枯れ始めてしまいました。特にアスファルトに近いからでしょうか。花壇の土に咲いている植物よりも暑さの影響を大きく受けているようです。しかし、私は夏が大好きです。子供たちもきっと、家庭に戻る夏休みが待ち遠しかったことと思います。

そんな中ですが、本日無事に前期前半が終了しました。今年は5月より新型コロナウイルス感染症がインフルエンザと同じ第5類となり、今までよりは様々な行事や活動に取り組むことができるようになりました。6年生の移動教室や3年振りのこま学級の宿泊学習も先日無事に終わることができました。まだまだ油断はできませんが、これからもしっかりと感染対策はしつつ、学びの場を保障していきたいと考えます。

さて、寺小の子供たちはこの長い夏休みをどのように過ごすのでしょうか。夏休みには、普段できないような体験をするチャンスがたくさんあります。ぜひたくさんの方に触れ、たくさんの方を感じて、有意義な夏休みにしてほしいと願っています。各学年から夏休みの課題等も出されていると思いますが、その中で自ら挑戦してみたい自由課題も見つける等工夫して取り組んでほしいと思います。夏休みが終わったときに、今年の夏はこれをやったぞ！！と言えるような、何かに熱中する過ごし方をしてほしいと思います。

また、今年の夏は各自治会等での夏祭りや盆踊りなど再開するようです。ぜひこの夏休みの間、ご家族一緒にこのような地域の行事の中でふれあいの体験を多く持たせてあげることができますようお願いいたします。子供たちは経験や体験を通して学び、大きく成長していきます。ぜひ人と関わる良さを味わわせてあげてほしいと思います。一人ではなく、より多くの人との経験や体験は心の奥底に残ることでしょう。

8月29日（火）にはたくましく成長した子供たちに再会することを楽しみにしています。どうぞよろしく願いいたします。

◆夏休み明けは8/29(火)より始まります！

夏休み明け登校日は、8月29日(火)です。遅刻をしないで登校するために、規則正しい生活をし、生活リズムを崩さないようにお願いします。

【登校時間】8時05分から8時20分(給食なし、午前授業)

総合防災訓練(引き取り訓練)があります。※詳細は7/12付けのお便りにてご確認ください。(グーグルドライブ内にアップしております。)

【持ち物】□上履き □筆記用具 □防災頭巾 □雑巾 □学年で連絡されている物

◆8・9月の主な予定

29日(火) 全校朝会 総合防災訓練	14日(木) 児童集会(たてわり班)
1日(金) 給食始 安全指導日 社会科見学(5)	15日(金) 前期終業式 おおぞら始
4日(月) おおぞら始	おおぞら面談終
小児生活習慣病予防検診(5 希望者)	19日(火) 後期始業式
5日(火) 児童集会(集会委員)	21日(木) 体育朝会
6日(水) 委員会活動	26日(火) 石拾い集会
7日(木) 音楽朝会	27日(水) 運動会係活動(5 6)
11日(月) おおぞら終 おおぞら面談始	28日(木) 和田中見学(6)
12日(火) 児童集会(集会委員)	

◆学校閉庁日における緊急連絡先について

8月14日(月)から8月18日(金)の間は学校閉庁日となり、教員の日直勤務及び管理員の勤務がありませんので、学校の敷地内に入ることはできません。ご承知おきください。(この期間以外の平日[8:00~16:30]は、日直の職員が勤務しております。)

この期間で、急を要することがありましたら、下記までご連絡をお願いいたします。

8月14日から8月18日までの平日(日中)	平日の夜間及び土日祝
多摩市教育委員会教育指導課 【電話】338-6913	多摩市役所庁舎管理室 【電話】338-6855

◆個人面談について

7月24日(月)から8月2日(水)の期間中に今年度の第1回個人面談を実施いたします。詳細は各学級からのおたよりにてご確認ください。日程の変更等は各担任までお知らせください。
※第1学年は実施済みのため、上記期間は面談を実施いたしません。

◆夏季休業中の水泳指導及び図書室について

今年度の水泳指導はスポーツクラブNAS 聖蹟桜ヶ丘に外部委託をしているため、夏季水泳指導については実施いたしません。
また、夏季休業中の図書室の開館もいたしません。ご注意ください。

◆大栗川・多摩川での川遊びについて

本格的な夏になり、子供たちにとっては水遊びが楽しい季節になりました。学校では大栗川や多摩川の川遊びについて、急な雨の際の増水や不慮の事故があった際の対応など、子供たちだけでは判断が難しく安全を確保できないとの判断から、子供たちだけでは大栗川や多摩川での川遊びは不可としています。必ず大人の付き添いが必要となります。子供たちの命を守るためですので、ご理解・ご協力をお願いいたします。

◆事故のない夏休みに！！

これまでもホームページ等でお知らせして参りましたが、子供の交通事故が後を絶ちません。夏休みの間に事故に遭わないようにするために、ご家庭でもお話しください。特に自転車の事故が増加していますので、十分お気をつけください。

■信号が青になってすぐに飛び出さない。ドライバーとのアイコンタクトをする。

■体がまだ小さい低学年の子供たちは、ドライバーに気付かれにくい。

■道路を横断中でも、常に右・左の安全を確かめる。

■自転車の並走、二人乗り、蛇行運転は絶対にしない。ブタベルサハラで点検を。

■道路での遊びはしない

■あってはいけないことですが、もしも事件・事故にあった場合は、すぐに警察へ110番通報するとともに、学校にもご連絡ください。よろしくをお願いします。

(東寺方小学校) 042-371-4151